
Spots on the body or on cotton fabric can be cleaned by rinsing 
with water.
Please note:
Do not swallow! This medicine is intended for external use only. 
If you have accidentally swallowed this medicine, or if a child has 
swallowed this medicine, go to a hospital ER immediately and bring 
the medicine package with you.
Do not take medicine in the dark! Check the label and the dose each 
time you take medicine. Wear glasses if you need them. If you have 
additional questions regarding the use of this medicine, consult a 
doctor or pharmacist. 

4. Side effects
Like every medicine, the use of Iodo-Vit ointment, in addition to its 
desired activity, may cause side effects in some users. Do not be 
alarmed while reading the list of side effects. You may not experience 
any of them.
Refer to a doctor immediately if:
•	If you develop a rash, inflammation and/or local irritation, stop 

treatment and refer to a doctor.
•	If you experience any side effect that is not mentioned in this leaflet, 

or if you experience a change in your general feeling, consult a 
doctor immediately.

5. How should this medicine be stored?
Prevent poisoning! This medicine, and every other medicine, should 
be stored in a closed place out of the reach of children and/or infants 
in order to prevent poisoning. 
Do not induce vomiting without explicit instruction from a doctor!
•	Store in a dark place with a temperature of under 25˚C.
•	Do not use this medicine after the expiry date (Exp. date) on the 

packaging. The expiry date refers to the last day of that month.
•	Even if stored under the recommended packaging and storage 

conditions, medicines can be stored for only a limited period of 
time. In case of doubt, consult the pharmacist who supplied this 
medicine to you. 

•	Store in the original package. Do not store different medicines in 
the same package. 

•	Can be used for up to 6 months after opening the package for the first 
time, but not later than the expiry date on the packaging.

6. Additional information
In addition to the active ingredients, this medicine also contains 
the following inactive ingredients:
Polyethylene Glycol, Propylene Glycol, Purified Water.
How this medicine looks like and what the contents of the 
package: brown ointment

Registration holder and manufacturer:
Vitamed Pharmaceutical Industries Ltd.
POB 114 Binyamina 3055002, Israel
This leaflet was checked and approved by the Ministry of Health 
in November 2014
Medicine registration number: 1165128128

женной кожи. 
Не превышайте рекомендованную дозировку.
Пятна от мази на теле или хлопчатобумажной ткани смываются водой. 
Обратите внимание:
не глотать! Препарат предназначен только для наружного при-
менения. В случае ошибочного приема препарата внутрь или про-
глатывания его ребенком, немедленно обратитесь в приемный покой 
больницы, захватив с собой упаковку от лекарства
Нельзя принимать лекарства в темноте! При каждом использовании пре-
парата проверяйте его название на упаковке и дозировку. Если нужно, 
надевайте очки.
При наличии дополнительных вопросов, связанных с применением пре-
парата, проконсультируйтесь с врачом или фармацевтом.
4. Побочные явления 
Применение мази «Йодо-вит», как и любого другого лекарственного пре-
парата, помимо лечебного действия может вызывать побочные явления у 
некоторых пациентов. Чтение списка побочных явлений не должно вызы-
вать у вас беспокойства. Возможно, что у вас не появится ни одно из них.
Когда следует немедленно обратиться к врачу:
- в случае появления сыпи, воспаления и/или местного раздражения нуж-

но прекратить лечение и обратиться к врачу,
- при возникновении любых побочных явлений, не указанных в данной 

инструкции, или при изменении вашего общего состояния необходимо 
немедленно обратиться к врачу для консультации.

5. Как хранить данный препарат?
Остерегайтесь отравления! Во избежание отравлений, этот препарат, 
как и все другие лекарства, следует хранить в закрытом, недоступном 
для детей и/или младенцев месте. 
Не пытайтесь вызвать рвоту, если вы не получили четких указаний от врача! 
•	Хранить в темном месте при температуре ниже 25°С.
•	Нельзя использовать препарат после истечения срока годности (Exp.

date), указанного на упаковке. Датой окончания срока годности является 
последний день указанного месяца.

•	Даже при соблюдении рекомендованных правил упаковки и хранения 
лекарства имеют ограниченный срок годности. При любом сомнении 
следует посоветоваться с фармацевтом, у которого вы приобрели 
это лекарство. 

•	Храните препарат в оригинальной упаковке. Не держите в одной упаковке 
разные лекарства.

•	Препарат можно использовать в течение 6 месяцев после первого 
открытия упаковки и только при условии, что срок его годности не истек. 

6. Дополнительная информация
Помимо действующих веществ препарат содержит следующие неак-
тивные компоненты: Polyethylene Glycol, Propylene Glycol, Purified Water.
Внешний вид препарата и содержимое упаковки: мазь коричневого цвета.

Владелец лицензии и производитель: Витамед Фармацевтическая 
Промышленность Лтд, а/я 114, Биньямина 3055002, Израиль.
Данная инструкция проверена и утверждена Министерством здраво-
охранения в ноябре 2014 г.
Регистрационный номер препарата: 1165128128.
Для упрощения текста и удобства его чтения данная инструкция сформу-
лирована в мужском роде. Тем не менее, лекарство предназначено как 
для мужчин, так и для женщин.

Формат и содержание данной инструкции установлены, проверены и ут-
верждены Министерством здравоохранения

Инструкция для потребителей в соответствии
с Фармацевтическими правилами (препараты) – 1986

Препарат отпускается без рецепта

ЙОДО-ВИТ МАЗЬ
Состав: действующее вещество и его концентрация:
Povidone Iodine 10%, Equivalent to 1% available iodine
Список неактивных компонентов указан в пункте 6 – «Дополнительная 
информация».
Перед применением препарата внимательно изучите весь текст 
данной инструкции. Инструкция содержит сжатую информацию о ле-
карстве. При наличии дополнительных вопросов, обратитесь к врачу или 
фармацевту.
Препарат предназначен для применения взрослыми, детьми и 
подростками. Использовать в соответствии с инструкцией. Для 
получения дополнительной информации проконсультируйтесь с 
фармацевтом.
Следует обратиться к врачу, если симптомы заболевания усили-
ваются или ваше состояние не улучшается по прошествии 7 дней.
1. Для чего предназначено это лекарство? 
Препарат предназначен для дезинфекции ран, царапин, по-
верхностных ожогов и инфицированных кожных покровов. 
Фармакологическая группа: антисептическое средство.
2. Перед использованием лекарства
 Препаратом нельзя пользоваться в случае:
• известной повышенной чувствительности к йоду.
• повышенной чувствительности к активному веществу или одному из 

дополнительных компонентов лекарства. 
 Особые предупреждения, касающиеся использования пре-

парата: Данный препарат нельзя применять без предварительной 
консультации врача перед началом его использования, если
•	Вы страдаете или страдали в прошлом от нарушений функции 

щитовидной железы,
•	Речь идет о глубокой ране или тяжелом ожоге,
•	Рана появилась вследствие укуса животного,
•	При повышенной чувствительности к каким-либо продуктам питания или 

лекарственным препаратам. Если вы принимаете или недавно принимали 
другие лекарства, в том числе безрецептурные, и пищевые добавки, 
сообщите об этом врачу или фармацевту. 
  Предупреждения

•	Не следует использовать данный препарат часто или на протяжении 
более чем недели без консультации врача.

•	Если состояние раны не улучшается, несмотря на лечение, или 
ухудшается, следует посоветоваться с врачом.

3. Как применять этот препарат?
При каких-либо сомнениях проконсультируйтесь с врачом или фармацевтом.
Стандартная дозировка при отсутствии других указаний врача:
очистите пораженный участок кожи. Наносите мазь на рану или поражен-
ный участок 2-4 раза в день. Можно нанести мазь на марлевую салфетку 
и закрепить повязкой.
Не следует использовать мазь для обработки большого участка пора-

The format of this leaflet was established by the Ministry of Health and 
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Patient package insert in accordance with the Pharmacists'
Regulations (Preparations) – 1986

Non-prescription medicine

IODO-VIT OINTMENT
Composition: Active ingredient and its concentration:
Povidone Iodine 10%
Equivalent to 1% available iodine
For the list of inactive ingredients, see section 6 – “Additional 
information”. 
Read the entire leaflet carefully before using this medicine. This 
leaflet contains concise information about the medicine. If you have 
any further questions, refer to the doctor or the pharmacist. 
This medicine is intended for adults, children and adolescents. 
You must use it correctly. Consult the pharmacist if you need 
additional information.
Refer to a doctor if the symptoms worsen or do not improve 
after 7 days.

1. What is this medicine intended for?
This medicine is intended for the disinfection of wounds, 
scratches, superficial burns and skin infections.
Therapeutic group: Antiseptic.

2. Before using this medicine
 Do not use this medicine if:
•	There is a known sensitivity to iodine.
•	You are sensitive to the active ingredient or to any of the additional 

ingredients contained in this medicine.
 Special warnings regarding the use of this medicine:

Do not use this medicine without consulting a doctor before starting 
treatment if:
•	You suffer or have suffered in the past from thyroid malfunction.
•	You have a deep wound or a severe burn.
•	The wound was caused by an animal bite.
•	You are sensitive to any food or medicine. If you are taking or have 

recently taken other medicines, including non-prescription medicines 
or food supplements, tell the doctor or the pharmacist.
 Warnings:

•	Do not use this medicine frequently or for prolonged periods of 
time exceeding one week without consulting a doctor.

•	If the wound does not respond to the treatment, or if it worsens, 
consult a doctor.

3. How should this medicine be used?
Check with the doctor or the pharmacist if you are unsure.
The usual dose in the absence of other instructions from a doctor:
Clean the affected area.
Apply to the wound or the treated area 2-4 times per day.
You can also apply it to gauze and cover it with a bandage.
Avoid application to an extensive area of affected skin.
Do not exceed the recommended dosage.




